

Les Tookets

Il s'agit d'une monnaie solidaire créée par le Crédit Agricole Mutuel Pyrénées Gascogne pour soutenir le monde associatif.

Tout client du Crédit Agricole Mutuel Pyrénées Gascogne détenteur d'un produit générateur de Tookets les cumule automatiquement dans une cagnotte.

Quels sont les produits générateurs de Tookets ?

- le livret sociétaire
- le compte épargne Tookam
- la carte sociétaire

Si vous êtes détenteur d'un de ces produits, vous pouvez ensuite distribuer vos Tookets à l'A.B.A.U.

Pour cela :

- Créer un compte sur tookets.com en cliquant [ici](#)
- Prenez ensuite contact avec votre conseiller du Crédit Agricole pour qu'il rattache vos produits générateurs de Tookets (livret, compte épargne Tookam, carte sociétaire) à votre compte sur tookets.com.
- Une fois vos produits rattachés, vous les verrez apparaître dans votre compte sur tookets.com :

The screenshot shows the Tookets website interface. At the top, there is a navigation bar with links: "Distribuer mes Tookets", "Gérer mes associations favorites", "Mon profil", "Mes opérations", "Besoin d'aide ?", and "Déconnexion". Below this is a red header with "Distribuer mes Tookets" and a balance of "0 €".

The main content area features a welcome message: "Bonjour et Bienvenue dans votre espace personnel !". Below this, it says: "Retrouvez ici les Tookets que vous avez reçus et distribuez les directement aux associations de votre choix ! Vous pouvez également gérer vos associations favorites, éditer votre profil et consulter l'historique de vos opérations."

A "Nouveau" section promotes the Tookets mobile app: "Découvrez l'appli Tookets ! Retrouvez vos Tookets sur votre Mobile et votre Tablette. Disponible sur :". It includes logos for "App Store" and "Google play" and a link "Cliquez ici pour en savoir plus >>".

At the bottom, there is a table with the following columns: "Fav.", "Entreprises", "Programme m'ayant permis de recevoir des Tookets", "Date de fin", and "Montant".

Fav.	Entreprises	Programme m'ayant permis de recevoir des Tookets	Date de fin	Montant
★	Crédit Agricole Mutuel Pyrénées Gascogne	Compte Epargne Tookam	31/10/2016	0 €
★	Crédit Agricole Mutuel Pyrénées Gascogne	Livret Sociétaire	31/10/2016	0 €
★	Crédit Agricole Mutuel Pyrénées Gascogne	Carte Sociétaire	31/10/2016	0 €

produits générateurs de tookets

montant accumulé

cliquez pour distribuer le montant accumulé

Vous pouvez maintenant distribuer vos Tookets en choisissant notre association dans la liste.

Pour cela, il vous suffit de sélectionner la catégorie « culturelle », département « Hautes-Pyrénées » et un mot clé par exemple « argentine ».

L'Association Bigorre Argentine Uruguay A.B.A.U. apparaît.

The screenshot shows the 'Gérer mes associations favorites' page on the Tookets website. At the top, there is a navigation bar with the Tookets logo and links for 'Distribuer mes Tookets', 'Gérer mes associations favorites', 'Mon profil', 'Mes opérations', 'Besoin d'aide?', and 'Déconnexion'. Below this is a search section with three dropdown menus: 'Catégorie' (set to 'Culturelle'), 'Département' (set to '65 - Pyrénées (Hautes)'), and 'Mots clef / Code Postal' (set to 'argentine'). A 'Rechercher' button is to the right. Below the search section, there is a section titled 'Compte Epargne Tookam - Crédit Agricole Mutuel Pyrénées Gascogne' with instructions on how to select a favorite association. A table lists the search results, with the first entry being 'Association Bigorre Argentine Uruguay A.B.A.U.' with a star icon, 'Culturelle' category, and '65 - Pyrénées (Hautes)' department. A 'Mettre en favoris' button is highlighted with a green box. On the left side, there is a green text overlay: 'rechercher l'A.B.A.U. en sélectionnant "culturelle", "65-Pyrénées (Hautes)" et en tapant le mot clef "argentine"'. At the bottom right, another green text overlay says 'mettre en favoris l'A.B.A.U.'.

En sélectionnant l'A.B.A.U. en tant qu'association favorite, vous permettez à notre association de recevoir automatiquement vos Tookets. Ainsi vos Tookets seront automatiquement reversés une fois par an à l'A.B.A.U. si vous ne les distribuez pas vous même.

Le Tookets est converti en Euros à la demande de l'A.B.A.U. souhaitant transformer sa cagnotte en espèces sonnantes et trébuchantes.

100 Tookets = 1 €

N'attendez plus pour créer votre compte et recevoir votre premier Tookets pour découvrir la "Monnaie Solidaire" et participez à l'aventure !

Cliquez ici pour vous inscrire [ici](#)